
Mein Bibelwort zur Corona-Schlagzeile 
 
Blick 02.04.20 – 1. Johannes 4,7f:  
 
«Ihr Lieben, lasst uns einander lieben! […] Wer nicht liebt, hat 
Gott nicht erkannt, denn Gott ist Liebe.» 
 

 
 

Pfr. Andrea Marco Bianca – bianca.ch/kirche/corona 
Reformierte Kirchgemeinde Küsnacht – rkk.ch 


